

1991

La XIV Fiesta de los Montes se celebra en Toledo. Se denuncian actos vandálicos contra nuestra sede en la Puerta del Cambrón. Premio de los lectores del diario Ya para destacar la labor cultural de la Asociación. Se concluyen las instalaciones del Campamento Montes de Toledo, con la construcción del pabellón "Casa de los Montes". Homenaje en Noez a su hijo ilustre Ruiz de Luna, con la colocación de una placa en su casa natal. La ciudad de Toledo, a través de la Comisión de Gobierno, aprueba dedicar una calle a los Montes de Toledo. Aún hoy seguimos sin verla.

1992

Las asociaciones culturales "Villa de Orgaz" y "La Encamisada" de Menasalbas, nos distinguen como socios honoríficos. Se publica un completo trabajo monográfico dedicado a Malamoneda, en Hontanar. La XV Fiesta de los Montes se celebra en Menasalbas. Al catalogar el archivo municipal de Cuerva por varios socios, se encuentran importantes documentos sobre la familia de Garcilaso de la Vega y la Villa.

1993

Se celebra en Noez la XVI Fiesta Comarcal. Homenaje al dramaturgo del siglo de oro, nacido en Pejines, Martín Chacón. Se estudia crear la Universidad Popular Montes de Toledo. Participamos en la comisión que organiza el Ayuntamiento de Cuerva con motivo del año de Garcilaso de la Vega. Se publica en Toledo la colección "Facsimiles Montes de Toledo", Estudio Geográfico, de García Rey-1916. Campaña contra el expolio de árboles y arbustos en Navidad. Participamos en el I Encuentro Europeo de Poblaciones de Montaña en Granada.

1994

Se protesta contra la costumbre de arrancar encinas y enebros durante la fiesta de los quintos. Se propone la reforestación. Nos oponemos a la división de la Biblioteca pública de Toledo. Se crea el Club de Senderismo Montes de Toledo. La XVIII Fiesta de los Montes se celebra en Los Yébenes. Se protesta por el exceso de

vallados en los Montes de Toledo con campañas en la prensa, conferencias y carteles.

1995

El Gobierno regional otorga la placa al mérito regional al presidente de la Asociación, en un acto celebrado en Río Frío, Ciudad Real, que contó con la presencia de José Bono y alcaldes de la comarca. En la colección "Monografías monteñas", nuestro socio José Manuel Sánchez, publica "El diccionario del habla en los Montes de Toledo". Mario Arellano y Ventura Leblic publican en "Monografías monteñas" su obra "Escudos y banderas de los Montes". Se recupera un importante documento facsímil sobre Moraleda, el último bandolero de los Montes. Se crea el logotipo de Información de los Montes. La XVIII Fiesta se celebra en San Martín de Montalbán.

1996

Se vuelve a celebrar la Llega en Retuerta del Bullaque con motivo de la XIX Fiesta de los Montes. Se edita en "Monografías Monteñas", "Escritores de los Montes de Toledo" de Antonia Ríos y Pilar Tormo. Se reúnen después de 150 años los 16 pueblos de los antiguos Montes de Toledo en Retuerta, con motivo de la celebración de la Llega. El acto tuvo lugar en la iglesia parroquial, donde se reunieron las últimas en el siglo XIX. El acto estuvo presidido por el por el Vicepresidente de la Región y el Obispo de Ciudad Real. Se coloca una lápida en el Ayuntamiento de Retuerta, recordando a los monteños que iniciaron el movimiento de independencia municipal de los pueblos de los Montes. Se inaugura en Guadamur la "Exposición permanente de mineralogía y paleontología" instalada en la Casa de la Cultura, donada por don Hipólito S. Bonilla.

1997

Se celebra en Hontanar la XX Fiesta de los Montes. Se inaugura en la Puerta del Cambrón el Aula de Cultura Monteña. Para estudiar una intervención urgente en el Castillo de Montalbán, se crea una comisión en la que participamos junto al Ayuntamiento y ACMADEN. Se publica una carpeta con facsímiles medievales de